

## PARTIDO “SI- Salta Independiente”

### Declaración de principios y Bases de Acción Política

1. El partido “SI”- Salta Independiente nace con la intención de construir en Salta un partido político en el cuál puedan generarse oportunidades para todos los habitantes, en donde surjan condiciones de igualdad y equidad, siempre teniendo en cuenta los valores más importantes que son el respeto, la solidaridad y la honestidad.
2. Los salteños nos debemos un partido en el cuál la base del trabajo sea orientado al bien común, que priorice el trabajo en equipo, integrando las capacidades de cada una de las personas que lo forman para poder lograr un funcionamiento pleno, organizado y funcional.
3. Para que exista democracia debe existir un equilibrio entre gobernantes y ciudadanos, el gobierno no es el estado, el estado lo es **todo**. Este partido plantea una interacción dinámica entre uno y otro para que el resultado sea un estado en constante evolución y crecimiento.
4. Creemos en que la interacción de los ciudadanos dentro de la vida política siempre protegiendo la vida, la libertad y los derechos de las personas generan las condiciones necesarias para que una comunidad funcione correctamente, sobre todo se prioriza el bienestar social.
5. En el partido SI- Salta Independiente apuntamos a una provincia sin distinciones ni exclusiones, creemos en la igualdad de género, credos, ideologías políticas, posición social, nacionalidad, etnias o procedencias culturales, sostenemos que los derechos y la solidaridad deben primar en las relaciones entre los individuos de la comunidad.
6. En cuanto a lo económico sostenemos cómo objetivo principal generar crecimiento para todos, apoyándonos en el capitalismo moderno basado en el desarrollismo y el bien común, fusionando el Estado y el sector privado complementándose uno con otro. Nuestra meta es generar fuentes de empleo e inversión para lograr estabilidad en nuestra provincia. Concebimos que es muy importante generar igualdad de oportunidades para acceder a un trabajo.
7. En lo referido a la salud creemos que es muy importante cubrir los niveles básicos de promoción de la salud, prevención de las enfermedades, asistencia médica, y recuperación integral para todos los ciudadanos principalmente en los niños, tenemos el propósito de disminuir la desnutrición infantil en Salta.

8. Buscamos crear un sistema educativo integral e inclusivo, al alcance de todos los ciudadanos, dirigido tanto a niños como a adultos que quieran concluir sus estudios. Este sistema sería profundo en contenidos de la mano de una enseñanza firme y profesional, apuntando a formar adecuadamente a la sociedad.

9. Los gobernantes de nuestra provincia no deben ser sinónimo de autoritarismo, sino una figura que represente al ciudadano común transmitiendo paz, armonía, orden y sobre todo respeto a la sociedad. Debe llevarse a cabo un ejercicio pleno y prudente de la autoridad.

10. Nuestro partido en comunión con las ONGs bregará por la disminución de la delincuencia y el vandalismo analizando cuáles son las mejores estrategias para lograr una provincia más segura para todos, buscando reinsertar en la sociedad a todos los ciudadanos que padecen adicciones en general, que hoy son tratados como delincuentes y no como lo que realmente son, PACIENTES

11. Entendemos que todos los puntos aquí planteados son de gran interés para toda la población, es por esto que será la prioridad del partido lograr el cumplimiento de estos principios.